

Gemeinsam in die Energiezukunft: E-Mobilität jetzt auch im Kameha Grand Zürich in Zusammenarbeit mit SAK

Zürich, 25. Januar 2018. Die St.Gallisch-Appenzellische Kraftwerke AG (SAK) baut, gemeinsam mit Green Motion und seinen Partnern, das «Evpass»-Ladenetz aus. Das Netz soll dereinst die gesamte Schweiz abdecken – in der Ostschweiz baut die SAK bis 2019 total 230 Ladestationen. In Zürich wurden die Ladestationen Nummer 53 und 54 gemeinsam mit dem Lifestyle-Hotel Kameha Grand Zürich in Betrieb genommen. Das Hotel gestaltet somit die Energiezukunft aktiv mit und bietet seinen Gästen mit E-Mobilen die nötige Ladeinfrastuktur.

Die weltweit steigenden Absatzzahlen von Elektroautos bestätigen, die E-Mobilität ist im Hier und Jetzt angekommen. Auch in der Schweiz rollt die E-Mobilität und die Nachfrage wird immer grösser. Parallel dazu baut die SAK – gemeinsam mit Green Motion und seinen Partnern – das «Evpass»-Ladenetz aus. Bis 2019 werden in der ganzen Schweiz 1'600 Ladestationen installiert. In ihrem Heimmarkt, der Ostschweiz, installiert die SAK 230 Ladestationen.

In Zürich wurden am 24. Januar 2018 die Ladestationen Nummer 53 und 54 feierlich in Betrieb genommen. Das Designhotel mit 245 Zimmern und Suiten legt grossen Wert auf ökologisches und nachhaltiges Handeln und bietet seinen Gästen mit den zwei Ladestationen einen weiteren Service. Die Stationen werden mit Naturstrom betrieben und mittels «Evpass»-App, «Evpass»-Karte, dem SBB «SwissPass» oder kontaktloser Kredit- und Debitkarte bedient. E-Mobilisten angeschlossener Roaming-Partner können die Stationen ebenfalls nutzen.

«Den Wandel aktiv mitgestalten»

"E-Mobilität ist für unsere Gäste und somit auch für uns ein immer wichtiger werdendes Thema. Wir freuen uns gemeinsam mit der SAK, als erfahrenem E-Mobilitätsdienstleister, das Netz der Schweiz weiterauszubauen und den Wandel aktiv mitzugestalten," berichten Stefan Wurm und Benedikt Theisen, Geschäftsführer des Kameha Grand Zürich.







Freuen sich über die neu installierten Ladestationen: Benedikt Theisen und Stefan Wurm, Geschäftsführer des Kameha Grand Zürich sowie Alexandra Asfour, Leiterin E-Mobilität der SAK.

Über das Kameha Grand Zürich

www.lieblingsplatz.com bietet Einblicke in das aussergewöhnliche Gesamtkonzept des Kameha Grand Zürich, dessen Lifestyle-Atmosphäre und Herzlichkeit den Gast in den Mittelpunkt allen Handelns stellt. Dank seiner einzigartigen Kombination von technischen Innovationen und herzlichem Service stellt das Kameha Grand eine attraktive Ergänzung der Zürcher Hotelszene dar. Nur drei Monate nach der Eröffnung wurde es bereits vom renommierten Hotelrating der Sonntagszeitung unter den Top 10 der besten Stadthotels der Schweiz positioniert. Das Fine Dining Restaurant YOU erhielt zum zweiten Mal in Folge einen Stern im Guide Michelin sowie 16 Gault&Millau Punkte. Das Hotel befindet sich nur rund sechs Minuten vom Flughafen sowie sieben Kilometer vom Zürcher Hauptbahnhof bzw. Stadtzentrum entfernt – beste Voraussetzung für Geschäftsreisende. News rund um das Kameha Grand Zürich gibt es zudem auf www.facebook.com/kamehahotelsresorts.

Über die SAK

Unser Anspruch: Wir sind das innovativste Energieversorgungsunternehmen für Menschen in der Ostschweiz. Unsere Geschäftsfelder umfassen Stromerzeugung, Strom- und Wärmelieferung, ein modernes Glasfasernetz und leistungsfähige Internet-, TV- und Telefon- Dienste sowie die Förderung von E-Mobilität und erneuerbaren Energien. Mit rund 330 Mitarbeitenden decken wir die ganze Wertschöpfungskette ab: Von der Energiebeschaffung über Planung, Bau, Betrieb sowie Instandhaltung von Netzen und Anlagen bis hin zu Vertrieb und Rechnungsstellung.

